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Zusammenfassung

        
Unter Benutzung einer fotogrammetrischen Methode werden an einem zweidimensionalem in-vitro-Modell die gemessenen Bewegungen der Iliosakralgelenke mit den Werten aus der Literatur verglichen. An den gleichen Präparaten wird auch der Einfluß der morphologischen und histopathologischen Gegebenheiten untersucht. Die Bewegungsausmaße lassen sich durchaus mit den Werten aus der Literatur vergleichen. Die Meßmethode benötigt weder verbleibende Metallimplantate noch eine große Strahlenbelastung. Dreidimensionale in-vivo-Untersuchungen können wenig belastend und in ausreichender Genauigkeit auf dieser vorerst zweidimensionalen in-vitro-Meßmethode aufbauen.


      
        
Abstract

        
A photogrammetric method was used to measure the range of motion of the iliosacral joint in a two-dimensional in-vitro model. The results were compared with values reported in the literature. The influence of morphological and histopathological parameters was simultaneously studied on the same objects. This method which does not use radiation or metal implants leads to comparable values. Three-dimensional in-vivo studies using similar photogrammetric methods can achieve the required accurracy in a less invasive way.
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